

CURSOS VIRTUALES DESDE ISRAEL

Explorando años de historia, drama y teología



CURSOS VIRTUALES DESDE ISRAEL

APERTURA JUNIO 2020

¡Ahora puedes acercar la tierra de la Biblia directamente a tu hogar!

Estudiar la Biblia con expertos israelíes en arqueología, historia y teología solo se podía hacer posible si visitabas Israel físicamente, pero hoy debido a la situación dada a nivel mundial estas visitas se han dificultado al menos por un tiempo.

¡Pero no se preocupe porque The Land Tours Academia hace realidad el deseo de aprender y conocer la tierra de la Biblia sin salir de su casa y poder estudiar desde donde tu estás!

A partir de ahora se puede interactuar con nuestros profesores y guías quienes estarán enseñando desde Israel, trayendo los tesoros de la Tierra de la Biblia a su hogar. Usted puede estudiar para el enriquecimiento personal o bien para tener mayor autoridad a la hora de hablar acerca de Israel.

Nuestro plan le ofrece:

- Conferencias en video desde sitios arqueológicos en Israel.
- Plan de estudios fáciles e interactivos diseñados para obtener una comprensión clara.
- Posibilidad de ajustar el estudio a su horario.
- Grupos de estudio pequeños con profesor en tiempo real.
- Cursos de 2 horas semanales.
- Cada curso incluye 8 clases.

¡Descubra un curso e inscríbese hoy!

Introducción al curso:

En este curso se examinará la historia del pueblo judío y el judaísmo en comparación con la historia del cristianismo.

En lugar de ver a Jesús y al judaísmo a través de la lente de la historia moderna actual, nos involucraremos en la historia antigua para estudiar desde su contexto histórico original.

El judaísmo y el cristianismo tienen cada uno su propio conjunto de valores, reglas y enfoques de Dios.

Cada uno tiene una comprensión diferente del concepto de Mesías.

Estos temas se han debatido a lo largo de los siglos, pero la discusión moderna ha agregado una nueva perspectiva.

El reconocimiento de la identidad judía de Jesús ha influido en la erudición judía y cristiana, lo que lleva a un nuevo capítulo en el debate.

Acerca del Curso:

La historia del pueblo judío se remonta a la época de Abraham y por miles de años la historia continúa, pero poco después de la destrucción del Templo de Jerusalén en el año 70 D.C., surgieron nuevos cambios que comenzarían a modificar el pasado.

Sin un templo para ofrecer sacrificios y junto al creciente movimiento de seguidores de Jesús se presentaba un desafío cada vez mayor, por lo tanto el judaísmo tuvo que reinventarse.

Tanto el judaísmo rabínico como el cristianismo tienen sus raíces en el judaísmo del segundo templo, ellos evolucionaron juntos, hasta cierto punto incluso definiéndose por sus diferencias.

En la edad media, se habían convertido en dos grupos completamente separados que parecían no tener nada en común.

Una historia fascinante, pero a su vez también triste.

Con el tiempo, casi toda la conexión entre el judaísmo y el cristianismo se perdió y solo en años relativamente recientes ha habido una comprensión de los puntos en común y la importancia de entender a cada grupo en su contexto original.

Durante este curso nos enfocaremos en las raíces judías de Jesús, en lugar de ver a Jesús y al judaísmo a través de la lente de la historia post-moderna, los estudiaremos a ambos en su contexto histórico original.



DESDE LA TIERRA
DEL MESÍAS



Objetivos del Curso

Este curso está diseñado para permitir a los estudiantes lograr los siguientes objetivos:

El estudiante reconocerá y evaluará los eventos históricos y las creencias teológicas que han causado controversia entre cristianos y judíos.

El alumno apreciará las promesas y la fidelidad de Dios a pesar del pecado de la humanidad.

Programa del curso:

Clase 1 - ¿Quiénes son los judíos?

Clase 2 - ¿Que es la teología de reemplazo ?

Clase 3 - ¿ El Nuevo Testamento es anti-judío ?

Clase 4 – El judaísmo rabínico VS El judaismo Biblico.

Clase 5 - La Iglesia primitiva y los judíos.

Clase 6 - La Edad Media.

Clase 7 - La Inquisición española y sus influencias.

Clase 8 - Israel moderno VS Israel Antiguo.

Formato del curso:

El alumno es guiado a través de los videos de enseñanza por medio de un profesor, este le proveera material de lectura y tareas a realizar con un breve cuestionario al final de cada sección para reforzar la información.

Las tareas de lectura son opcionales.

Los estudiantes pueden completar tareas escritas adicionales, pero no serán calificados en ellas.

El curso consta de 8 Clases Virtuales de 2 horas semanales.

Quien puede participar de los cursos virtuales ?

No se requieren requisitos previos, ¡todos son bienvenidos! Pero si es importante tener un deseo por aprender.

Precio del curso: Modulo 1 (8 clases- incluye material + certificado) - \$ 100 USD

[Registrarse](#)



ENTIENDE LAS
PROMESAS



Acerca de El Profesor:

Eduardo Yosef es interprete y vocero internacional para el Estado de Israel, es empresario y dirige diversos ministerios que conectan a Israel con el resto de las naciones.

Durante años ha trabajado con guias y arqueologos Israelies.

Ha sido el fundador de Open Room Ministries, Ha-Makom, The land Tours LTD, The Land Tours Academia, y propulsor de Israel Adora.

Estudio leyes y es profesor de EDEVAM escuela de evangelistas de Alberto Mottesi. Es orador internacional y entrena grupos empresariales y gubernamentales bajo claves y estrategias Israelies.



Próximos cursos.



Modulo 2 -

El Jesús del Segundo Templo



Modulo 3 -

Las raíces judías de la fe cristiana



Modulo 4 -

Geografía Bíblica

CAMINA LAS
ENSEÑANZAS